



En el marco del programa de innovación abierta “AgroBank Tech Digital Innovation”

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación inicia el proceso de aceleración de 15 empresas emergentes agroalimentarias

- **Las empresas seleccionadas desarrollan proyectos relacionados con el comercio electrónico agrícola o “e-commerce”, agricultura de precisión, nanotecnología, inteligencia artificial o robótica**
- **Entre las políticas del ministerio se incluye el apoyo a los emprendedores que aporten soluciones innovadoras para el desarrollo económico, social y ambiental de los territorios rurales**

2 de mayo de 2023. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la entidad financiera CaixaBank han iniciado el proceso de aceleración de 15 empresas emergentes o “startups” dedicadas a promover la digitalización en el sector agroalimentario, de las que 13 son de ámbito nacional y 2 proceden de Perugia (Italia) y Rishpon (Israel).

Las empresas seleccionadas desarrollan proyectos relacionados con el comercio electrónico agrícola o “e-commerce” (Abastores), agricultura de precisión (Agricolus), nanotecnología (Bio2Coat), inteligencia artificial (Biyectiva, Bleecker Technologies, Libelium), robótica (Bumblebee AI), tecnología algorítmica (Digital Data Farm), el Internet de las cosas (Digitanimal), Big Data (Innogando, Ioland, IPM Advice), biotecnología (InnoPlant, Smallops) y Blockchain (Widhoc Smart Solutions).

Este proceso de promoción se enmarca en el programa de innovación abierta, “AgroBank Tech Digital Innovation”, que desarrolla CaixaBank junto con la aceleradora de startups Innsomnia y con el apoyo del ministerio, para incorporar el talento tecnológico y la transformación digital. Para ello, entre las políticas del ministerio se incluye el apoyo a los emprendedores que aporten soluciones innovadoras para el desarrollo económico, social y ambiental de los territorios rurales y, al tiempo, mejoren la competitividad del sector agroalimentario.





La iniciativa comenzó con una convocatoria a la que se presentaron 154 empresas emergentes nacionales e internacionales, cuyos proyectos se orientan a lograr una mayor optimización de los recursos naturales y energéticos, dentro de alguno de los ocho retos estratégicos de este programa: agricultura de precisión; energías alternativas y sostenibilidad en el campo; automatización de los procesos de transformación; sostenibilidad y eficiencia energética; gestión sostenible del agua; economía circular, innovación en el envasado, almacenamiento y logística, nuevas plataformas de e-commerce y venta; trazabilidad y seguridad agroalimentaria.

El apoyo a este proyecto forma parte del conjunto de actuaciones que impulsa el ministerio en materia de emprendimiento innovador, como el programa Food Tech Challengers de acompañamiento y tutorización del Centro Nacional de Tecnología y Seguridad Alimentaria (CNTA); los créditos de la Empresa Nacional de Innovación (ENISA) para emprendedores y PYMES agroalimentarias; o los premios Ingeniería Startup, de La Plataforma Tecnológica Food for Life Spain, que lidera la Federación Española de Industrias de la Alimentación y Bebidas (FIAB).

